

GESICHT ZEIGEN GEGEN HASS UND HETZE

**Auf die Straße gegen den
AfD-Bundesparteitag**

28. – 30. Juni → in Essen

**FREITAG, 28. JUNI
AUFTAKT**

Ab 19 Uhr: Rave-Demo

**SAMSTAG, 29. JUNI
GESICHT ZEIGEN**

Ab 8 Uhr: Kundgebungen

Ab 10 Uhr: Großdemonstration

Ab 14 Uhr: Bühnenprogramm

Ab 17 Uhr: Konzerte

**SONNTAG, 30. JUNI
AUSKLANG**

Ab 9 Uhr: Mahnwache

AUF DIE STRASSE GEGEN DEN AfD-BUNDESPARTEITAG

Vom 28. bis 30. Juni 2024 will die AfD in der Grugahalle Essen – im Herzen des Ruhrgebiets – ihren Bundesparteitag abhalten. Wir lassen nicht zu, dass die AfD unwidersprochen Hass und Hetze verbreitet und organisieren an allen drei Tagen vielfältige Proteste.

Die AfD ist eine im Kern faschistische Partei. Rassismus, Antisemitismus, Islam- und Queer-Feindlichkeit sowie andere Arten der Diskriminierung prägen die Agenda der AfD. Als parlamentarischer Arm des rechten und rassistischen Terrors ist sie eine Brücke zwischen Neonazis, rechtskonservativen und rechtslibertären Kräften.

Für die rassistische, völkisch-nationale und antidemokratische Politik der AfD darf es keine Akzeptanz geben. Der Kampf gegen die AfD, gegen Hass und Hetze geht uns alle an!
Zeigen wir gemeinsam Gesicht!

Unsere Alternative ist Solidarität!



V.i.S.d.P.

Verein zur Förderung von
Demokratie und Vielfalt in Essen e.V.,
Steubenstraße 49, 45138 Essen